

número 100 en el Libro-Registro de la Dirección General de Minas e Industrias de la Construcción, correspondiente a la petición presentada por la Junta de Energía Nuclear, sobre propuesta para la declaración de una zona de reserva provisional a favor del Estado, para investigación de minerales radiactivos, que se denominará «Zona 69-Arenas de San Pedro», comprendida en las provincias de Avila, Toledo y Madrid, y cuyo perímetro definido por coordenadas geográficas se designa a continuación:

Se toma como punto de partida el de intersección del meridiano 1° 30' Oeste, con el paralelo 40° 25' Norte, que corresponde al vértice 1.

Area formada por arcos de meridianos, referidos al de Madrid y de paralelos determinados por la unión de los siguientes vértices, expresados en grados sexagesimales:

	Longitud	Latitud
Vértice 1	1° 30' Oeste	40° 25' Norte
Vértice 2	0° 30' Oeste	40° 25' Norte
Vértice 3	0° 30' Oeste	40° 20' Norte
Vértice 4	0° 40' Oeste	40° 20' Norte
Vértice 5	0° 40' Oeste	40° 15' Norte
Vértice 6	0° 50' Oeste	40° 15' Norte
Vértice 7	0° 50' Oeste	40° 10' Norte
Vértice 8	1° 00' Oeste	40° 10' Norte
Vértice 9	1° 00' Oeste	40° 05' Norte
Vértice 10	1° 10' Oeste	40° 05' Norte
Vértice 11	1° 10' Oeste	40° 00' Norte
Vértice 12	1° 17' Oeste	40° 00' Norte
Vértice 13	1° 17' Oeste	40° 07' Norte
Vértice 14	1° 30' Oeste	40° 07' Norte

El perímetro así definido delimita una superficie de 8.181 cuadrículas mineras.

Madrid, 30 de junio de 1979.—El Director general, José Sierra López.

22109 RESOLUCION de la Delegación Provincial de Ciudad Real por la que se autoriza la instalación eléctrica que se cita.

Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente número 51.509, incoado en esta Delegación Provincial a instancia de «Unión Eléctrica, S. A.», con domicilio en Madrid-20, calle de Capitán Haya, 53, solicitando autorización y aprobación del proyecto de ejecución de la instalación eléctrica cuyas características técnicas principales son las siguientes:

Línea a 66 KV., trifásica, materializada por tres conductores de aluminio con alma de acero tipo LA-180, con una longitud de 37,025 kilómetros, entre subestación «Alcázar» y Secuélianos (Ciudad Real).

Esta Delegación Provincial, en cumplimiento de los Decretos 2617 y 2619/1966, de 20 de octubre, y demás disposiciones sobre autorización de instalaciones eléctricas, ha resuelto autorizar a «Unión Eléctrica, S. A.» la instalación solicitada que queda descrita.

Ciudad Real, 6 de agosto de 1979.—El Delegado provincial, Juan Antonio Ochoa Pérez-Pastor.—5.829-C.

22110 RESOLUCION de la Delegación Provincial de Tarragona por la que se autoriza y declara la utilidad pública en concreto de la instalación eléctrica que se cita.

Visto el expediente incoado en esta Delegación Provincial en solicitud de autorización y declaración en concreto de la utilidad pública, a los efectos de la imposición de servidumbre de paso, de la instalación eléctrica que se reseña:

Asunto: L. A. T. 3.994.—Línea a 25 KV. y P. T. «Coll de la Mola».

Peticionario: Dirección General de Correos y Telecomunicación (Madrid, Ministerio de Transportes, calle Montalbán).

Instalación: Línea aérea de transporte de energía eléctrica a 25 KV., con conductor de aluminio-acero de 54,6 milímetros cuadrados de sección, con una longitud de 6.410 metros, para suministro al P. T. «Coll de la Mola», de 50 KVA. de potencia. Energía suministrada por la Empresa «Fecsa».

Presupuesto: 5.986.713 pesetas.

Procedencia de los materiales: Nacional.

Situación: Término municipal de Perelló.

Finalidad: Suministro de energía eléctrica a Estación de Radiofrecuencia Madrid-Valencia-Barcelona.

Vista la documentación presentada para su tramitación, esta Delegación Provincial, en cumplimiento de lo dispuesto en los Decretos 2617 y 2619/1966, de 20 de octubre, ha resuelto otor-

gar la autorización solicitada y declarar en concreto la utilidad pública de la misma, a los efectos de la imposición de servidumbre de paso.

Tarragona, 9 de agosto de 1979.—El Delegado provincial, José Antón Solé.—3.164-D.

22111 RESOLUCION de la Delegación Provincial de Vizcaya por la que se declara de utilidad pública la instalación eléctrica que se cita (L. 2.761).

Visto el expediente incoado en esta Delegación a instancia de «Hidroeléctrica Ibérica Iberduero, S. A.», solicitando autorización para montar la instalación eléctrica que más adelante se reseña y la declaración en concreto de la utilidad pública de la misma, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el capítulo III del Decreto 2617/1966, sobre autorización de instalaciones eléctricas; en el capítulo III del Decreto 2619/1966, sobre expropiación forzosa y sanciones en materia eléctrica, y en el Reglamento de Líneas Eléctricas de Alta Tensión de 28 de noviembre de 1968,

Esta Delegación, vistos los informes de los Organismos que han intervenido en la tramitación del expediente, ha resuelto:

Autorizar a «Hidroeléctrica Ibérica Iberduero, S. A.», la instalación de una línea eléctrica aérea, simple circuito, a 13,2 KV., en Bilbao, que tiene su origen en la línea eléctrica aérea «Asúa-Zubia», Cto. 11-C. T. número 356, «Mendigoiko», finalizando en el C. T. número 975, «Cementerio Sondica», con una longitud de 998 metros, empleándose como conductores cable D-50, sustentado sobre apoyos de hormigón y metálicos.

La finalidad de esta línea es de ampliar y mejorar el suministro en la zona.

Declarar en concreto la utilidad pública de la instalación eléctrica que se autoriza, a los efectos señalados en la Ley 10/1966, sobre expropiaciones forzosas y sanciones en materia de instalaciones eléctricas, y su Reglamento de aplicación de 20 de octubre de 1966.

Del condicionado indicado en el artículo 13 del Decreto 2617/1966, para el desarrollo y ejecución de la instalación se dará traslado al titular de la misma y a los Organismos informantes.

Bilbao, 2 de agosto de 1979.—El Delegado provincial, por delegación, Manuel Zurro Martín.—5.211-15.

22112 RESOLUCION de la Delegación Provincial de Vizcaya por la que se declara de utilidad pública la instalación eléctrica que se cita (L.3.090).

Visto el expediente incoado en esta Delegación a instancia de «Hidroeléctrica Ibérica Iberduero, S. A.», solicitando autorización para montar la instalación eléctrica que más adelante se reseña y la declaración en concreto de la utilidad pública de la misma, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el capítulo III del Decreto 2617/1966, sobre autorización de instalaciones eléctricas; en el capítulo III del Decreto 2619/1966, sobre expropiación forzosa y sanciones en materia eléctrica, y en el Reglamento de Líneas Eléctricas de Alta Tensión de 28 de noviembre de 1968,

Esta Delegación, vistos los informes de los Organismos que han intervenido en la tramitación del expediente, ha resuelto:

Autorizar a «Hidroeléctrica Ibérica Iberduero, S. A.», la instalación de una línea eléctrica, aérea, a 13,2 KV., en el término municipal de Güeñes; origen en línea «Zubileta - Alonsotegi Cto. 3»; final en C.T. número 111, «San Fernando»; longitud, 473 metros; conductor cable D-50; apoyos de hormigón y metálicos; finalidad, mejorar el suministro en la zona.

Declarar en concreto la utilidad pública de la instalación eléctrica que se autoriza, a los efectos señalados en la Ley 10/1966, sobre expropiaciones forzosas y sanciones en materia de instalaciones eléctricas, y su Reglamento de aplicación de 20 de octubre de 1966.

Del condicionado indicado en el artículo 13 del Decreto 2617/1966, para el desarrollo y ejecución de la instalación, se dará traslado al titular de la misma y a los Organismos informantes.

Bilbao, 22 de agosto de 1979.—El Delegado provincial, por poder, Manuel Zurro Martín.—5.269-15.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

22113 ORDEN de 1 de agosto de 1979 por la que se reglamenta la Denominación de Origen «Condado de Huelva» y su Consejo Regulador.

Ilmos. Sres.: Visto el proyecto de Reglamento de la Denominación de Origen «Condado de Huelva» y de su Consejo Regulador, elaborado por el Instituto Nacional de Denominaciones